

Jakarta - Ketika hendak menghadapi interview di sebuah perusahaan, selain persiapan mental dan pengetahuan tentang pertanyaan yang mungkin ditanyakan, tentu Anda juga tidak boleh melupakan persiapan penampilan dengan semaksimal mungkin. Pasalnya, outfit interview sangat berpengaruh terhadap kesan pertama yang dibangun.

Ketika Anda menghadiri sebuah interview perusahaan dengan outfit yang tepat, maka akan muncul kesan meyakinkan pada diri Anda, bahwa Anda adalah calon karyawan yang tepat. Sebaliknya, jika Anda mengenakan outfit yang asal-asalan, maka bisa jadi pihak perusahaan akan menganggap Anda tidak serius menghadapi interview kerja yang akan dilakukan.

Nah, untuk memberikan inspirasi, pada kesempatan ini akan dibahas tentang beberapa ide outfit yang tepat untuk dikenakan ketika interview kerja. Dengan beragam ide yang tersedia, tentu Anda bisa lebih leluasa memilih mana outfit yang paling tepat untuk menunjang kewibawaan Anda selama proses interview.

Apa saja ide dan inspirasi outfit interview yang menarik untuk dijadikan referensi? Simak ulasannya berikut ini!

Ide Outfit untuk Interview yang Bagus dan Elegan

Sebagaimana disinggung sebelumnya bahwa outfit adalah salah satu hal yang penting dipersiapkan untuk menyambut interview kerja. Dengan outfit yang tepat, maka penampilan Anda akan terlihat lebih menarik dan meyakinkan. Pihak HRD perusahaan pun nantinya bisa terkesan dengan penampilan Anda.

Ada beberapa ide outfit yang pas untuk interview dengan beberapa kesan berbeda yang bisa dijadikan inspirasi. Beberapa diantaranya adalah sebagai berikut:

1) Semi-formal

Untuk menghadiri interview dari perusahaan, Anda bisa mengenakan detail outfit semi-formal yang akan memberikan kesan berbeda. Detail outfit semi-formal selain akan memberikan tampilan yang menarik, juga memiliki sisi elegan yang lebih kentara.

Nah, untuk membentuk kesan semi-formal, Anda bisa menggunakan kombinasi antara kemeja polos, celana khaki dan juga cardigan. Kombinasi ini sangat menarik untuk dicoba. Hanya saja, Anda tetap perlu memperhatikan faktor warna demi kombinasi elemen outfit agar tetap menarik.

2) Formal chic

Outfit dengan kesan formal chic juga bisa menjadi salah satu pilihan yang menarik untuk menghadapi interview, terutama untuk Anda yang ingin tampil casual. Ya, dengan ide ini, Anda akan memiliki penampilan yang tidak hanya rapi, tetapi juga keren dan up to date.

Lantas, bagaimana cara untuk mendapatkan penampilan maksimal dengan gaya formal chic ini?

Nah, Anda bisa mengenakan kemeja motif agar tampak menarik menarik dan tidak lupa dipadukan dengan warna yang tidak terlalu menyala. Selain itu, padukan dengan celana denim dengan warna yang cenderung gelap dan juga blazer. Mainkan kontras warna untuk hasil outfit yang lebih menarik. Ide outfit untuk interview ini juga bisa diaplikasikan untuk wanita.

3) Casual

Ketika hendak menghadiri interview dari sebuah perusahaan, tidak ada salahnya jika Anda mengenakan outfit dengan kesan yang lebih casual. Pemilihan style fashion ini memang harus disesuaikan dengan jenis perusahaan yang hendak Anda datangi.

Jika Anda tertarik untuk mengenakan gaya outfit casual saat interview, Anda bisa mengenakan celana denim dengan warna gelap seperti navy atau hitam. Selain itu, kenakan kemeja polos sebagai atasan serta sweater untuk pelengkap.

Kombinasi beberapa elemen ini akan memberikan kesan outfit yang sangat menarik, ditambah lagi dengan sepatu sneaker. Ide ini bisa diaplikasikan untuk pria ataupun wanita. Hanya saja, Anda perlu mengatur kontras warna demi kesan penampilan yang lebih optimal.

4) Minimalis

Ingin bergaya minimalis saat menghadiri interview kerja?

Ya, gaya minimalis juga bisa menjadi pilihan untuk outfit interview yang cukup mengesankan, dan tentu saja akan memberikan rasa percaya diri yang lebih tinggi. Tidak hanya itu, dengan menggunakan gaya dan style minimalis, Anda pun tidak perlu repot melakukan persiapan.

Gaya minimalis untuk outfit bisa didapatkan dengan mengkombinasikan celana chinos navy, kaos polos berwarna hitam dan blazer hitam. Paduan warna gelap pada ide outfit ini akan memberikan kesan yang lebih elegan. Bagi wanita, tentu ada kesan cute yang akan didapatkan di sana.

5) Formal classy

Outfit dengan gaya formal memang masih banyak menjadi pilihan utama untuk seseorang yang hendak melakukan interview. Nah, untuk Anda yang ingin tampil formal, Anda bisa mengenakan celana bahan, kemeja motif dan sepatu pantofel.

Bagi wanita, Anda bisa mengenakan hijab yang senada untuk mendapatkan hasil penampilan yang lebih maksimal dan trendy serta formal. Tentu, Anda pun juga bisa mengganti celana bahan dengan rok untuk kenyamanan yang lebih baik.

Beberapa poin di atas adalah contoh ide outfit yang cocok untuk dikenakan ketika hendak menghadapi interview kerja perusahaan. Bagi pria, salah satu outfit yang cocok dan bisa dijadikan pilihan utama adalah kemeja.

Ya, kemeja pria secara langsung akan memberikan kesan elegan dan membuatnya tampak lebih berwibawa. Tidak hanya itu, kemeja pun bisa dikombinasikan dengan berbagai elemen dan produk outfit lainnya, sehingga kesan yang didapat lebih maksimal serta tidak monoton.

Saat ini, ada banyak sekali produk kemeja pria yang tersedia dengan berbagai style, desain dan juga warna yang unik. Nah, jika Anda berminat untuk membeli bagian dari outfit ini, Anda bisa berkunjung ke Blibli.

Blibli menyediakan banyak sekali produk [kemeja pria](#) dan beragam aksesoris lainnya untuk menunjang penampilan saat Anda ketika hendak menghadapi interview. Tidak hanya itu, Blibli pun menyediakan layanan yang sangat menarik mulai dari gratis biaya pengiriman, *cashback* dan juga diskon.

Yuk segera kunjungi laman Bibli dan dapatkan produk kemeja yang menarik untuk outfit interview yang lebih mengesankan. Semoga bermanfaat.**

Gepenta